

Die Erzieherinnen der Eisbärengruppe

Wir, Frau Köbler und Frau Grippo, sind seit 2024 gemeinsam in der Eisbärengruppe tätig und begleiten die Kinder durch ihren Kita-Alltag. Die Eisbärengruppe haben wir im vergangenen Jahr neu eröffnet und mit viel Herz, Geduld und Freude die Kinder in den neuen Gruppenalltag eingewöhnt.

Unsere Arbeit im Kreativraum gestalten wir nach dem situationsorientierten Ansatz und dem Leitsatz von Maria Montessori: „Hilf mir, es selbst zu tun.“ Dabei ist es uns wichtig, die Kinder individuell zu begleiten, ihre Stärken zu fördern und ihnen Raum für eigene Erfahrungen und Entdeckungen zu geben.

Frau Köbler ist Fachkraft für Frühpädagogik und arbeitet bereits seit über 20 Jahren als Erzieherin, vor allem im Elementarbereich. Sie ist als Anleitung in unserer Gruppe tätig und arbeitet in Teilzeit.

Frau Grippo ist staatlich anerkannte Erzieherin und wird ab 2025 zusätzlich die Verantwortung für die ABC-Kids mit übernehmen. Sie arbeitet in Vollzeit.

Die Kreativität begleitet uns nicht nur im Beruf, sondern auch privat. Wir basteln leidenschaftlich gerne, gestalten eigene Projekte und sind begeisterte „Plotter“-Fans.

Wir freuen uns jeden Tag aufs Neue, die Kinder in ihrer Entwicklung zu begleiten, ihre Neugier zu wecken und ihnen ein liebevolles Umfeld zu schaffen, in dem sie sich wohl und sicher fühlen.



